

Raymond Corbaz

Né en janvier 1944, Raymond a créé ce club de course à pied pour répondre à une croissance des populaires dans le "footing" ou le "jogging".

Il a fait partie de l'élite suisse en athlétisme dans le demi-fond et le cross country ! Morat-Fribourg et Sierre-Zinal, sont ses courses préférées ! Lors d'un stage à l' INS, à Paris, il a combiné une formation et un stage pour athlètes d'élite !

Etant un enfant du Jorat, il a eu et a encore beaucoup de plaisir d'amener les coureurs sur les sentiers de ces belles et uniques forêts. Notre club, le Footing-club Lausanne, bénéficie de 50 années de pratique dans la qualité.